
青葉台小学校PTA

運営委員会だより

夏のなごりを感じながらも、秋の訪れによる自然の変化を楽しめる今日この頃。
寒暖差が大きい日も増えてきますので、体調を崩さないように気を付けてお過ごしください。
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来年度の委員選出に向けて、各委員会では、
最適な人数や活動方法を考慮しながら募集人数の検討をし、

第４回運営委員会にて検討結果の報告を行いました。
各委員会からの報告を運営委員会全体で共有し、

活動を行う上で委員会間での負担の偏りが出ないような人数編成や、
選出方法を再度検討することといたしました。

来年度の役員・運営委員募集人数および選出方法について

役員・委員選出に関する質問会のお礼と
今後の選出活動について

９月２１日(木)に開催いたしました
「役員および運営・常任委員選出に関する質問会」に
お越しいただいた会員の皆さま、誠にありがとうございました。
質問会の様子は、第５回の運営委員会だよりにてお知らせいたします。

今後の予定ですが、１０月中をめどに来年度選出のための
「役員、各委員会委員長・副委員長の選出に関する調査票」を
配布する予定です。
ご家庭で必ず一枚提出いただくものになりますので、
期限までに必ずご提出いただけますようお願いいたします。

また質問会で、
次年度から学級協力委員会と校内委員会の仕事の内容が
一部変更になりましたことをご説明いたしましたが、
参加されなかった方に向けて、調査票配布の際に一緒にお配りする
「役員・各委員会 選出に伴うお願い」にて
変更点について記載いたしますので、ご確認ください。

選出委員会より
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スクールゾーン
対策協議会だより

通学路の危険箇所
アンケート

夏休み明けに２日間、今年度２回目となる登校訓練を実施しました。
みんなが時間を守り落ち着いて歩くことで、安全に、スムーズに登校できると実感しました。

この登校訓練を、日頃の登下校にぜひ活かしていただき、
普段から時間に余裕を持って出発し、
・走らない
・広がらない
・おしゃべりに夢中にならない
などを意識することで安全な登下校となるよう、ご家庭でもご指導をお願いいたします。

保護者の皆さまにおかれましては、お忙しい中、登校時のサポート、
交差点の見守りなどにご協力をいただき、本当にありがとうございました。
子どもたちの登下校時の交通マナーにつきましては継続的に指導していくこととし、
次回は冬休み明けにも訓練を予定しています。

6月22日(木)に令和5年度青葉台小学校スクールゾーン
対策協議会を開催しました。内容については、
「協議会だより」をQRコードからご確認ください。
https://drive.google.com/file/d/1Y_NxF2Q5t1GWd-mkNpMcCKbgvbeR9Rgg/view

また4月にご案内した「通学路の危険箇所アンケート」は   
通年受け付けておりますので、QRコードを再度ご案内します。
回答を校外委員会で確認し、必要に応じて関係機関との
協議を行います。
(令和6年度のスクールゾーン対策協議会案件候補となります)
https://forms.gle/6CZa4yn1VhbQrJyw9

全ての児童が安全に、安心して登下校できますよう、
引き続き保護者の皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

校外委員会より
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★白衣点検のお願い

夏休み期間中、各ご家庭で点検・補修していただき、ありがとうございました。

引き続き、お子さまが白衣を持ち帰られたご家庭は、

ほつれ(脇・襟周り、ポケット周りをご確認ください)・ボタンのゆるみ等がないかを

点検していただき、補修してくださいますよう、よろしくお願いいたします。

学級協力委員会より

校内委員会より

★桜台夏まつり会計報告

4年ぶりに開催された桜台夏まつりは、

皆さまのおかげをもちまして大盛況となりました。

来客者数は、延べ2,092人、売上総額200,100円となり、

景品代、出店料などの経費を差し引いた純利益は100,100円でした。

この金額を桜台夏まつりの収入として入金いたしました。

お手伝いやお店に足を運んでくださった
皆さま、

ありがとうございました。
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ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。

★夏休み親子木工教室のご報告

８月６日（日）に第１８回親子木工教室を開催いたしました。
当日は児童６１人（親子５４組）が参加し、
神奈川土建一般労働組合横浜緑支部の方々のご指導のもと、
親子で相談しながら、柔軟な発想でそれぞれの作品作りにチャレンジしました。
また、カッターを使っての鉛筆削り体験も行いました。

参加された方々よりいただいた感想をご紹介します
〇保護者の方
・親子で創意、工夫、相談しながらの工作作業はとても楽しく、
有意義な時間を過ごすことができました。

・プロの方に強度や構造についてもたくさんアドバイスいただき、大変勉強になりました。
・普段、木を使って工作することがなく、
のこぎりや釘を使って工作するのが初めてだった息子も楽しく作業していました。

〇子どもたち
・時間がかかったけど、のこぎりで切ったりトンカチでくぎをうったりしたのは楽しかったです。
作った作品は大切にしたいと思います。

・家を作る人の気持ちがとてもよく知れて、良い経験でした。
・えんぴつ削り教室では、担当の方がていねいに教えてくれてとても分かりやすかったです。

「会員の皆さまに対して 開かれた PTA 委員会」という目的のもと、
今年度も引き続き「PTA 意見箱」の設置をしています。

意見箱の場所は、北校舎 1 階の階段下です。

匿名でも受け付けておりますが
お寄せいただいた質問に明確にお答えするためにも、

なるべくお名前をご記入いただきますようよろしくお願いいたします。

ご意見はメールでも受け付けています。
今年度の PTA 専用アドレスは aoshopta.r5bd@gmail.com です。

皆さまのご意見をお待ちしています。

ご 意 見 を お 待 ち し て い ま す

メールからのご意見は
こちらの QR コードを
読み取っていただくと便利です。
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